

Jugend der VSS nimmt an der Deutschen Meisterschaft im Sportschießen teil

Neuenkirchen: Aus der Jugendabteilung der Vereinigten Sportschützen freuen sich Alissa Rövemeier und Malter Fischer über Ihre Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften im Sportschießen auf der Olympiaschießanlage in München-Hochbrück.

In diesem Jahr werden die Vereinigten Sportschützen mit 7 Teilnehmern bei den Deutschen Meisterschaften vertreten sein. Neben den Sportschützinnen Elisabeth Niemeyer, Elisabeth Rohmann, Gisela Klimmek, Angelika Fleige und Claudia Sundermann die im Wettbewerb mit dem Zimmerstutzen starten, haben sich Alissa Rövemeier und Malte Fischer über Ihre erbrachte Leistung auf Landesmeisterschaft in Dortmund qualifiziert.

Malte Fischer startet im olympischen Wettbewerb Kleinkalibergewehr Liegend 50 m in der Juniorenklasse A. Auf der Landesmeisterschaft in Dortmund belegte er den 2. Platz in der Einzelwertung. Mit dieser guten Leistung hat er sich seinen langjährigen Wunsch, den Start auf der Deutschen Meisterschaft verwirklicht. Ab der kommenden Saison wird der jetzige Junior in der Herrenklasse starten.

Die Schülerin Alissa Rövemeier nimmt in den Disziplinen Luftgewehr Freistehend und Luftgewehr-3-Stellung teil. Sie konnte jeweils den 5. Platz in der Einzelwertung auf der Landesmeisterschaft in Dortmund erreichen. Im Wettbewerb Luftgewehr-3-Stellung startet Sie am Freitag 4. September und mit dem Luftgewehr Freistehend am Sonntag 6. September in München-Hochbrück.

Besonders die der Jugendleiter Manuel Thormann und Gewehrcoach Klaus Stegemann freuen sich über diese Vielzahl von Teilnehmern bei den Deutschen Meisterschaften der Sportschützen. Manuel Thormann kann aus beruflichen Gründen in diesem Jahr nicht teilnehmen. Klaus Stegemann hat die Organisation für die Teilnehmer übernommen und wird die „Zimmerstutzen“ Schützinnen in München unterstützen. Seit 1990 betreut er regelmäßig Athleten der Vereinigten Sportschützen und auch befreundeter Vereine bei den Deutschen Meisterschaften. Durch seine langjährigen Erfahrungen bei den nationalen Titelwettkämpfen wird er eine große Hilfe für die Sportler sein.

Die Vereinigten Sportschützen hoffen auf gute Erfolge der Teilnehmer und werden gespannt die Wettkämpfe verfolgen.